



諸塚中の様子を参観していただきました!

10/4(金)に北部教育事務所と村教育委員会より8名来校され、生徒たちや学校の様子を参観していただきました。



第48回東白杵地区中学校秋季体育大会が開催されました

秋の中体連大会が9月21日と28日に開催されました。今回の大会は、1、2年生の生徒が参加しました。剣道部(2年2名)は、個人戦で椎葉中学校の生徒と試合に臨みました。また卓球部(2年4名・1年3名)も椎葉中学校と個人戦で激戦でした。



【剣道】女子個人戦：第1位 黒田 琉夏さん
男子個人戦：第3位 黒木 遙馬さん
*団体戦は男女とも「椎葉・諸塚連合チーム」で県大会に出場します。

【卓球競技】

1年男子個人戦：第1位 川崎 穂希さん
第2位 田丸 峻平さん
2年女子個人戦：第1位 中本 海羽さん
第3位 二瓶 愛莉さん
*県大会には、男子団体チームと上記の個人と2年個人戦に緞川 瑛仁さんが東白杵郡代表として出場します。

「サイエンスコンクール」に入賞

令和6年度 翔け!未来の科学者育成事業「サイエンスコンクール日向・東白杵地区」に2名の生徒が入賞しました。また、1年A組と2年A組の学級に努力賞が授与されました。おめでとうございます。

優良賞：2年 西川 颯介さん
「木炭の作り方と材料による燃焼時間の長さの違い」
1年 甲斐 琥太郎さん
「夏の車内の危険性」

日向・東白杵地区 中学校英語暗唱・弁論大会

第66回日向・東白杵地区中学校英語暗唱・弁論大会が、9月19日(木)に日向市中央公民館で開催され、弁論の部に出場した2年生の日吉瑛菜さんが3位入賞を果たしました。



第50回諸塚村民スポーツ祭に参加!

コロナ禍が明けて、久しぶりの諸塚村民スポーツ祭が開催され中学生も競技に参加しました。碧空の元、元気いっぱいの諸塚村民の皆様姿を拝見することができ諸塚村の団結力を感じました。



左のQRコードから
諸塚中ホームページが見れます!